

sur la profondeur de la propriété de la Compagnie, sera vendu et, si toutefois ladite Compagnie est intéressée dans la vente de ce résidu, elle pourra faire une offre à la Ville qui pourra vendre cette lisière de terrain à vente privée, si offre est raisonnable.

Ajournement.

L. N. SENEAL,  
Secrétaire.

\* \* \*

Compte rendu de l'assemblée du 15 janvier 1913, p.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, MM. Ainey et Lachapelle.

1.—Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet de certaines réclamations pour dommages résultant d'inondations causées par le bris des tuyaux à l'eau de la Cité.

Résolu: De renvoyer ledit rapport au Département en Loi pour plus amples informations.

2.—Soumise une demande de l'Union des Municipalités Canadiennes de se faire payer une somme de \$1,200, représentant la contribution annuelle de la Cité de Montréal à ladite Union.

Résolu: D'autoriser le paiement de ladite somme.

3.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur de la Cité, au montant de \$8,326.61, suivant liste certifiée.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

4.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur de la Cité, au montant de \$19,538.71, suivant liste certifiée.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

Ajournement.

L. N. SENEAL,  
Secrétaire.

in width on the depth of the Company's property be sold, and, should said Company be interested in the sale of said residue, they might make an offer to the City who may sell said strip of land by mutual agreement, if the offer made is reasonable.

Adjourned.

L. N. SENEAL,  
Secretary.

\* \* \*

Report of meeting held on the 15th January 1913, p.m.

Present: His Worship Mayor L. A. Lavallée, and Messrs. Ainey and Lachapelle.

1.—Submitted a report from the Law Department anent certain claims for damages resulting from the breaking of the City's water pipes.

Resolved: That said report be referred back to the Law Department for further consideration.

2.—Submitted a request from the Union of Canadian Municipalities asking for the payment of a sum of \$1,500 representing the annual grant of the City to said Union.

Resolved: To authorize the payment of said sum.

4.—Submitted warrants verified by the City Comptroller amounting \$8,326.61 as per certified list.

Resolved: To authorize the payment of same.

4.—Submitted warrants verified by the City Comptroller amounting to the sum of \$19,538.71, as per the certified list.

Resolved: To authorize the payment of same.

Adjourned.

L. N. SENEAL,  
Secretary.